

9月 園だより



2023.9.1 桜山保育園

短い夏も終わり、残暑厳しい9月です。年々暑くなる"夏"ですが、今年はニュースでも災害級と言われる程ひどい暑さでした。桜山保育園でも外に出られない中、室内で子どもたちが楽しめることを考え7月8月を過ごしました。さくら組、すみれ組、ゆり組の幼児三クラスは、混合保育にし"Aチーム""Bチーム"に分かれて生活したり、乳児クラスでもその日によってうさぎ組ときりん組が一緒に過ごしたり、いつもと違う日常を過ごしお互い良い刺激になったようです。

桜山保育園"夏物語"

今年の夏は本当に暑かったです。6月中旬から水遊びを始め、子どもたちが育てた野菜を収穫しクラスでクッキングを楽しんだりしました。7月には頂いたスイカで「スイカわり」をし、インターンシップやサマースクールで来た中学生、高校生にたくさん遊んでもらいました。学生さんたちからは「可愛い」「楽しかった」「保育士さんは大変だ」等の感想が出ていました。ゆり組おたのしみ会も開催され、「水鉄砲探し」「縁日ごっこ」「フルーツポンチ作り」を行いました。ひとつひとつの行事が桜山保育園で最後の行事となるゆり組、素敵な思い出がふえました。ご家庭でどんな"夏"を過ごされましたか…?













【9月の行事予定】

防災の日 引き渡し訓練保育参加月間 えいごのじかん おたのし村 誕生会・盆踊り 敬老の日(休園) おはなし会 おたのし村 秋分の日(休園) えいごのじかん 園庭開放

十五夜集会



【お知らせ・おねがい】

- ◆ 養成校の実習生が来ます。
- ▶保育参観月間となっております。参加される方は、車での登園は出来ませんのでご了承下さい。
- 🏲 登降園の際は送迎名札の着用にご協力下さい。
- ゆり組のみ敬老集会をおこないます。

